

Communication Profonde Accompagnée

La Communication Profonde Accompagnée est une communication de cœur à cœur qui permet aux personnes privées de l'usage de la parole d'exprimer leurs besoins, leurs désirs et leurs vécus profonds.

Le site internet <https://cpabelgique.be/>

Atelier proposé : Communication Profonde Accompagnée: sortir du silence

Et si pour changer, nous nous mettions à l'écoute de ce que les personnes privées de l'usage de la parole ont à nous dire plutôt que de penser qu'elles ne peuvent s'exprimer?

Dans cet atelier, vous aurez l'opportunité de découvrir comment fonctionne la Communication Profonde Accompagnée à travers l'expérience des facilitatrices et le témoignage d'une maman.

« Tout ce que vous faites pour donner la parole à ceux qui ne l'ont pas est une bonne chose. Il n'y aura jamais assez de porte voix pour nous faire entendre. Nous avons tellement de choses à vous dire et pourtant peu de personnes sont là pour nous entendre. Je souffre de ce silence qui nous est imposé et tant d'autres qui n'ont pas cette chance de pouvoir s'exprimer comme moi souffrent davantage encore. Alors oui, tout ce qui peut nous aider à faire entendre notre voix est le bienvenu.
» Thomas, facilité depuis 3 ans. Message du 22 novembre 2019